

Lichtenstern-Marathon 2025: Fairplay & Inklusion



Evangelische Stiftung
Lichtenstern

Miteinander Mensch sein!



Bereits zum 30. Mal fand kürzlich der Lichtenstern-Marathon statt, bei dem Behinderte und Nichtbehinderte etappenweise gemeinsam laufen. Startpunkt war wieder das Evangelische Gymnasium Obersulm.



Zahlreiche Kindergarten- und Schulkinder aus Obersulm beteiligten sich auf der ersten Etappe des Laufs zur Grundschule Affaltrach. Hier wärmen sich alle unter der Leitung von PDG-Lehrer Pierre Weinberger auf.



Organisator des inklusiven Sportevents Jürgen Mennel (rechts), mit dem gut trainierten Stammteam aus Lichtenstern. Die 5 Läufer absolvieren bis Künzelsau eine echte Marathonstrecke.



Auch ein Team der Gemeindeverwaltung Obersulm ist stets am Start des Laufevents. Kämmerin Margit Birkicht (Mitte unten) begrüßte die Teilnehmer auch als Vertreterin der Gemeinde Obersulm.



„Gemeinsam laufen - grenzenlos stark“ könnte eine Devise des inklusiven Laufs sein. Es geht darum, Menschen zusammenzubringen, so Pfarrerin Sybille Leiß, Vorstandsvorsitzende der Stiftung Lichtenstern, bei der Eröffnung.



Los geht's! Das Startband ist durchschnitten und alle rennen in ihrem eigenen Tempo und entsprechend ihren Möglichkeiten, los. Hauptsache Spaß!
(Fotos Gemeinde)